

Administraciones y empresas deben 260 millones de euros a la

La cifra en el apartado de activos corrientes aumenta en dos millones en relación a 2011 y en 23 en relación a las cuentas de la Universidad de 2010

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. A la Universidad de Granada (UGR) le cuesta cobrar en tiempo cada vez más. Las cuentas de 2012 se cerraron con la nada desdeñable cantidad de 260 millones de euros en activos corrientes. La demora en el pago por parte de las administraciones públicas así como empresas y otras instituciones va en aumento. Si al cierre del ejercicio de las cuentas de 2011 –en estas mismas fechas el año pasado– el montante era de 258 millones de euros, en esta ocasión han sido dos millones de euros más.

Si se echa la vista un poco más atrás, en el año 2010 el montante era de 237 millones de euros. En solo dos años el incremento ha sido de 23 millones de euros. En definitiva el activo total de la Universidad granadina, según los números presentados ayer en el Consejo de Gobierno era de 699 millones de euros –el capítulo de no corriente se eleva a 438 millones de euros–.

Las macrocifras fueron aprobadas por el órgano universitario para en los próximos días someterse a la votación de los consejeros del Consejo Social de la Universidad granadina. Serán ellos quienes tengan la última palabra que habitualmente es afirmativa.

En el Consejo de Gobierno de ayer se destacó que se ha cumplido el objetivo de déficit así como el de deuda. Así, según informaron el resultado presupuestario, ajustando contingencias es superior a los seis millones de euros.

Entre tanta cifra y auditoría se valoraron decenas de números y ges-



El Consejo de Gobierno aprueba las cuentas de 2012 y las eleva al Consejo Social de la UGR. :: G. MOLERO

tiones. Uno de los que se habló fue del capítulo de transferencias y subvenciones, que ha pasado de 372 millones de euros a 356. Bajó.

El dinero que se le 'debe' a la institución universitaria granadina procede en mayor cantidad de las administraciones públicas. A tenor de que la Junta de Andalucía es la principal fuente de ingresos de la Universidad granadina es también la que más y en más cantidad –mejor dicho– debe. Si bien, hay ministerios que se están retrasando en el pago así como empresas privadas u otras instituciones.

Solo hay que recordar las reiteradas denuncias, por ejemplo, a lo largo del curso en el retraso en los pagos en investigación y cuyas canti-

dades de dinero está adelantando la propia institución universitaria. Ese tema se planteó precisamente ayer en la reunión. Hubo quién preguntó cuándo van a cobrar los grupos de investigación lo que se les debe.

El gerente de la Universidad granadina, Andrés Navarro Galera, fue el encargado de presentar las cuentas y también de recibir las felicitaciones así como algunas observaciones por parte de los miembros del Consejo de Gobierno. El pago a los proveedores, por ejemplo, fue un tema debatido. Se defendió que se paga en buenos tiempos en la mayoría de los casos y se volvió a aludir a la línea 'confirming'.

Fuentes universitarias explican que los máximos mandatarios

de la Universidad granadina valoraron e informaron de que en el segundo semestre estiman que se producirá una mejoría en los aspectos económicos. Eso ocurrirá toda vez que los compromisos de abono se cumplan. Así podrá la UGR seguir haciendo cuentas que hasta el momento no les han dado ningún susto y todo a pesar de ser una institución con más de 54.000 alumnos y unos 6.610 empleados. Una curiosidad, en el informe presentado ayer se recogía que el número medio de empleados en el año 2011 habían sido 6.605 y en 2012 fueron 6.610.

Los detalles de las cuentas los presentarán los responsables universitarios una vez aprobadas por el Consejo Social.

Suspendido el plan que incentiva la jubilación

:: A. G. P.

GRANADA. No hay irregularidades, pero la Universidad de Granada suspende el plan de incentivación a la jubilación debido a la crisis. Las actuaciones del Tribunal de Cuentas han finalizado mediante auto de 20 de marzo de 2013, acordando el archivo de las mismas.

La Universidad de Granada (UGR), sin embargo, dice que no se retoma el 'Plan de Incentivación de la Jubilación Voluntaria del Profesorado de los Cuerpos Docentes Universitarios'.

El siguiente párrafo es parte del documento que se aprobó ayer en el Consejo de Gobierno y que deja a los empleados de la UGR sin opción a prejubilarse con una incentivación:

«En el actual momento, debe considerarse que el plan aprobado el 18 de diciembre de 2006, respondía al cumplimiento de unos objetivos determinados de rejuvenecimiento y equilibrio de la plantilla de profesorado que en la actualidad no puede llevarse a cabo debido a la imposibilidad legal (RD-L 20/2012 y L 17/2012) de poder reponer con nuevos efectivos las bajas de personal que se producían mediante la incentivación a la jubilación voluntaria en que consistía dicho plan».

«Nueva situación»

«Ante esta nueva situación y dada la naturaleza normativa que tiene el citado plan, según el dictamen facultativo que a instancia de esta institución ha emitido el Consejo Consultivo con fecha 22 de mayo de 2013, este Consejo de Gobierno acuerda elevar a definitiva la suspensión cautelar acordada el 31 de octubre de 2012 y derogar el acuerdo adoptado el 18 de diciembre de 2006 por este Consejo de Gobierno».

Un profesor denuncia un presunto fraude en un tribunal de acceso a FP

:: J. R. V.

GRANADA. Juan Carlos Romero Molina, profesor de Lengua y Literatura en el IES Virgen de las Nieves de Granada, ha presentado un escrito ante la Consejería de Educación denunciando un presunto fraude cometido en los exámenes de acceso a los ciclos de formación profesional.

El denunciante formó parte de unos de los tres tribunales habilitados en el IES Virgen de las Nieves para los aspirantes a ocupar una plaza en los ciclos formativos. En la se-

sión evaluadora, celebrada el pasado 13 de junio, una componente del tribunal reveló, según palabras de este profesor, que existía un acuerdo entre «el IES Virgen de las Nieves y el IES Hermenegildo Lanz» para que los alumnos de ambos centros fueran ponderados con una modalidad de puntuar que la propia Consejería de Educación eliminó en 2012. «Aquello era ilegal y así lo expuse, lo que ocurre es que no sé qué pudo pasar en los otros tribunales existentes tanto en el IES Virgen de las Nieves y en el Hermenegildo

Lanz, por ello advierto de lo que vi y de lo que puede haber ocurrido», señala Romero Molina.

Los aspirantes que se presentan a estas pruebas tienen la opción de prepararse en el propio centro educativo de forma gratuita o hacerlo por su cuenta. Hasta junio de 2012, al que decidía prepararse la prueba en un centro público y aprobaba se le sumaba 0,25 puntos a la nota obtenida en el examen, pero la nueva normativa ya no otorga esa ventaja a quienes se hubieran preparado en un centro educativo.



Juan Carlos Romero. :: IDEAL

Sin embargo, este profesor denuncia que la componente de su tribunal dijo en presencia de los demás reunidos en la sesión evaluadora que en el acuerdo entre los dos

institutos se contemplaba que a sus alumnos se les subiera 0,25 puntos. «De hecho cuando estábamos poniendo las notas, esta mujer propuso a una aspirante para que fuera ponderada con ese 0,25 puntos. Yo me negué y finalmente no se hizo», denuncia.

IDEAL se puso en contacto ayer con la delegación provincial de Educación para conocer su versión de los hechos. Fuentes consultadas comunicaron a este periódico que tenían la intención de abrir una investigación en este centro para conocer lo ocurrido y depurar responsabilidades.

Por su parte, el profesor denunciante pide a la Consejería de Educación que investigue a fondo para saber si se cometieron o no ilegalidades en este proceso.

El alcalde de Guadix amenaza con encerrarse en la Delegación de la Junta

González Alcalá pide al Gobierno andaluz que «no ponga piedras» en el camino de los proyectos pendientes de la ciudad

:: J. J. PÉREZ

GUADIX. El alcalde de Guadix, José Antonio González Alcalá, aseguró ayer que se encerrará en la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía con la intención de reclamar la atención de la administración autonómica. González Alcalá volvió a repasar la lista de asuntos que, aseguró, la Junta tiene pendientes en la ciudad, como son el Torreón del Ferro, la Iglesia de San Francisco, la avenida Buenos Aires, a los que en esta ocasión sumó la rehabilitación del Seminario Menor de San Torcuato, para el que el Ayuntamiento presentó un proyecto el pasado 17 de mayo, sin que de momento se haya producido una reunión con los técnicos de Cultura.

«Lo único que pido es que no nos pongan piedras en el camino, que si

quieren ayudar a Guadix el objetivo no sea ganar las elecciones destruyendo a este equipo de gobierno; que consigan ganar a Guadix haciendo estos proyectos o, por lo menos, ayudando a que salgan adelante estos proyectos que están pendientes y que son solo y exclusivamente de su responsabilidad», dijo el regidor accitano.

El concejal de Hacienda, Jesús Lorente, sugirió ayer un agravio comparativo con la ciudad al dar a conocer que el proyecto de cubierta de los yacimientos paleontológicos de Foneles, aprobada el mismo día que la rehabilitación del Teatro Romano, ya se encuentra en fase de licitación, en tanto la actuación propuesta por el Ayuntamiento de Guadix aún está pendiente de la firma de la Dirección General de Cooperación.

La tensión entre Ayuntamiento y Junta se mantiene, a pesar de que el alcalde accitano negó enfrentamientos. El día antes, la consejera de la Presidencia, Susana Díaz, planteó a los alcaldes populares que abandonasen la confrontación: «La misma colaboración y mano tendida que ofrece-



El alcalde, en el centro, durante la presentación del proyecto de rehabilitación de San Torcuato. :: T. FANDILA

mos al Gobierno de España es lo que pedimos a los alcaldes del PP, sin confrontación y priorizando el interés de los ciudadanos», afirmó Díaz durante un acto del PSOE en Guadix.

«Descortesía»

El alcalde accitano consideró una «descortesía» que la consejera de Presidencia e Igualdad asistiera a un acto de partido y no lo comunicara siquiera al Ayuntamiento. Según aseguró el primer edil, «la habría recibido gustosamente si así lo hubiera solicitado, tal y como sí hizo en Baza, lo que demuestra que se actúa con

parcialidad». González Alcalá realizó estas declaraciones durante la presentación del anteproyecto de rehabilitación del edificio del antiguo Seminario Menor de San Torcuato. Este anteproyecto plantea recuperar el edificio del antiguo seminario menor adaptándolo como vivienda para mayores a través de pequeños apartamentos que se situarían en la segunda y tercera planta del inmueble.

Según el anteproyecto, el número total de apartamentos asciende a 31, todos de entre 40 y 50 m2 con cocina, dormitorio, salón y cuarto

de baño. También se recuperarían todos los patios del edificio y, por otro lado, la planta baja se destinaría a dotación de tipo municipal, ya sea para actividades comunitarias dirigidas especialmente a los habitantes del edificio ya sea para servicios administrativos que no rompan con la sintonía de los apartamentos. Las viviendas se ofertarían en régimen de alquiler con precios muy bajos.

Según explicó González Alcalá, la inversión del Ayuntamiento sería cero, puesto que correría íntegramente a cargo de Visogsa.

CURSOS DE VERANO CENTRO MEDITERRÁNEO

2013

INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES:

centromediterraneo.com

YA PUEDES
SOLICITAR
TU BECA
PLAZO DE
SOLICITUDES HASTA EL
21 DE JUNIO

www.facebook.com/CemedUGR

Centro Mediterráneo  Universidad de Granada



ALMUÑÉCAR

DEL 1 AL 5 DE JULIO

Problemas actuales de la traducción ruso-español y español-ruso

DEL 8 AL 12 DE JULIO

Prevención de riesgos laborales: una inversión de futuro

DEL 22 AL 26 DE JULIO

Técnicas para afrontar el estrés laboral

Tendencias en Ingeniería de Computadores

GRANADA

DEL 1 AL 5 DE JULIO

Fraudes alimentarios y nuevas tendencias en la gastronomía y los vinos

Estrategias de dibujo contemporáneo: la figura del natural como referente

DEL 4 AL 26 DE JULIO

La igualdad de género en la Universidad de Granada: políticas y plan de igualdad entre mujeres y hombres de la UGR

DEL 8 AL 12 DE JULIO

Las matemáticas que siempre quisimos hacer

Fotografía, Arte y Documento: La Visión Humanista de Rafael Trobat

I Curso de Monitor de Pádel

DEL 15 AL 19 DE JULIO

Protocolo y organización de eventos

Documentación del patrimonio arquitectónico y arqueológico: documentación y registro gráfico, catalogación, difusión y bases para la restauración

Comunicar la arquitectura: entre el papel y la era digital

GUADIX

DEL 8 AL 12 DE JULIO

Música sacra

DEL 15 AL 19 DE JULIO

La crisis en el sector inmobiliario: principales problemas, soluciones y alternativas

Pedro Antonio de Alarcón: un asedio interdisciplinar

MOTRIL

DEL 15 AL 19 DE JULIO

La enseñanza de E/LE: lengua, cultura y metodología



Griñán y Antonio Ávila junto a los rectores de las universidades andaluzas. :: JULIO MUÑOZ. EFE

La Junta realizará pagos urgentes a las universidades andaluzas

Griñán preside el pacto con los rectores con medidas para contrarrestar las normas estatales sobre becas y tasas

:: **MARÍA DOLORES TORTOSA**

SEVILLA. Además de una foto, los rectores de las universidades andaluzas arrancaron ayer al Gobierno de Griñán el compromiso de realizar antes de octubre de este año «transferencias urgentes» para atender las deudas más prioritarias con los proveedores. Es una de las medidas que contiene el 'Acuerdo con el sistema universitario público por Andalucía', firmado ayer entre la Junta y los rectores de las diez universidades públicas andaluzas, entre ellas la Universidad Internacional. Se trata del octavo acuerdo en el marco del pacto por Andalucía.

La deuda para con las universidades a corto y largo plazo se cifra en torno a mil millones de euros –alrededor de cien millones de euros con la Universidad de Málaga–, según el rector de la Universidad de Córdoba (UCO) y presidente de la Asociación de Universidades Públicas de Andalucía (AUPA), José Manuel Roldán. En el texto suscrito la Junta reconoce la deuda y se compromete a tramitar la más urgente, cifrada en 100 millones de euros, antes de que comience el curso académico este otoño. También realizará transferencias periódicas suficientes para que las universidades no se vean asfixiadas como este curso pasado. Rol-

MEDIDAS DEL PACTO

► **Tasas y distrito únicos.** Precio público único para los estudios oficiales universitarios. Distrito Único Andaluz a efectos del acceso a la Universidad.

► **Pruebas comunes.** Pruebas comunes, como contraposición al sistema propuesto en la nueva norma educativa del Ministerio de Educación, que permite a las universidades fijar criterios propios de selección de estudiantes.

► **Personal.** Avanzar hacia la estabilidad y pervivencia de las plantillas y en una renovación generacional especializada.

► **Financiación.** Reconocimiento de la deuda. Transferencias urgentes y transferencias periódicas suficientes. Compromiso de mantener presupuesto: 1.420,5 millones de euros este ejercicio.

De la Chica cifró en el Senado el martes en 35.000 jóvenes los que se han podido quedar sin beca en todo España

dán valoró que el acuerdo suponga cierto compromiso de organización de la tesorería respecto a la financiación de los centros universitarios que, como todos, sufren las consecuencias de la crisis y del objetivo del déficit público.

El pacto contiene medidas para contrarrestar el decreto sobre becas o las tasas aprobadas por el Ministerio de Educación y Deporte. Apuesta por la unidad ante la crisis y por poner en marcha ayudas que eviten la exclusión de las facultades de alumnos de familias en exclusión social. Defiende el distrito único andaluz a efectos de acceso a la universidad y el mantenimiento del precio único por crédito y nivel mínimo de la horquilla que fijó el Gobierno central para los estudios. De esta forma se establece el compromiso de crear pruebas comunes, como contraposición al del Ministerio que permite fijar criterios de selección de estudiantes a cada universidad.

Un disparate

En su discurso, el presidente de la Junta, José Antonio Griñán, reivindicó una política de becas que garantice la igualdad de oportunidades «no que dé premios», en referencia a que el decreto de Wert incluye una nota alta, hasta un 6,5, para poder acceder a la beca. «Convertir las becas en una dádiva para quienes tienen buenas notas es un disparate», dijo Griñán. El presidente aseguró que aún se está a tiempo de que el Gobierno rectifique el decreto. De hecho, Wert admitió una rebaja de la nota por la tarde.

El senador y portavoz del PSOE, Francisco Álvarez de la Chica, cifró en el Senado el martes en 35.000 jóvenes los que se han podido quedar sin beca en todo el territorio español. Ayer la coordinadora de Política Municipal del PP-A, Carolina González Vigo, dijo que el número de becas bajaron «por una cuestión de rendimiento académico» y no por «cuestiones económicas», según Europa Press. Vigo defiende que los estudiantes «también tienen que hacer un esfuerzo y ser responsables porque el dinero de una beca es dinero público de todos».

IU pide beneficiar a avalistas, autónomos y alquilados en la Ley antidesahucios

:: **M. D. T.**

SEVILLA. Izquierda Unida quiere ampliar a nuevos colectivos «atrapados» por la crisis las expropiaciones antidesahucios de la ley para asegurar el cumplimiento de la función social de la vivienda que se debate en el Parlamento. Es decir, que se le aplique una expropiación por tres años a las entidades que van a embargarles la viviendas a autónomos y avalistas.

En las enmiendas presentadas, IU pide beneficiar a los avalistas de un crédito hipotecario en situación de emergencia social que por impago del avalado deban luego responder con su vivienda habitual, una circunstancia que se está dando en muchas familias. También reclama que se someta a los mismos beneficios a los autónomos en peligro de perder su casa por impago de un crédito destinado al desempeño de su actividad profesional.

Los diputados de IU José Antonio Castro e Inmaculada Nieto explicaron que se quiere ampliar los supuestos a las personas «atrapadas» con hipotecas 'puente', es decir las que han adquirido una hi-

poteca de nueva vivienda sin haber podido pagar el crédito de la anterior por no haber podido venderla.

Nieto explicó otra petición, la de que se modifique la legislación para buscarle una solución a las personas desahuciadas en régimen de alquiler.

IU reconoció a este periódico que por ahora no cuenta con el respaldo del PSOE para sacar adelante en la Cámara las anteriores enmiendas. Parece que el PSOE –que en su día también suavizó bastante el decreto finalmente aprobado– no está por la labor de ampliar las medidas protectoras a otros colectivos.

Por otra parte, José Antonio Castro y el portavoz socialista, Francisco Álvarez de la Chica, registraron la petición para que Juan Ignacio Zoido, convoque como presidente de la Comisión del Estatuto del Diputado una reunión de este para analizar los «sobresueldos» del PP, entre ellos los del mismo Zoido. Castro ironizó con esta situación y dijo que era «como poner a la zorra a guardar las gallinas».

EN BREVE



Parque nacional de Doñana. :: EFE

La Unesco, contra el dragado del Guadalquivir

SEVILLA

:: **EUROPA PRESS.** La Unesco analiza en la sesión del Comité de Patrimonio Mundial, que se celebra en Phnom Pehn (Camboya) hasta el 27 de junio, el estado de conservación del espacio natural de Do-

ñana dentro de su orden del día. El comité ha emitido un nuevo documento de conclusiones, en el que se ratifica en el apercibimiento de los anteriores para resolver las «amenazas» a Doñana y se hace especial hincapié en la «urgencia» a las administraciones para que no permitan el proyecto de dragado de profundización del río Guadalquivir.

Desierta la subasta de la finca de Mario Conde

SEVILLA

:: **EP.** La subasta pública celebrada por la Audiencia Nacional de una finca propiedad del ex presidente de Banesto Mario Conde situada en Castilblanco de los Arroyos, dirigida a cubrir con su venta parte de la responsabilidad civil por el conocido como 'caso Banesto', ha quedado desierta, según han informado fuentes jurídicas.

Los ayuntamientos recibirán ayuda

MADRID

:: **EP.** El Gobierno central aprobará, antes de que se acabe el mes de julio, una serie de medidas legislativas para ayudar a los ayuntamientos con problemas financieros a cambio de que los consistorios se comprometan con planes de ajuste, según trasladó el ministro Montoro al vicepresidente de la Junta y consejero de Economía.

HOY JUEVES

Santos: Silverio, Florentina, Macario, Novato, Pablo, Ciriaco.
Han transcurrido 171 días de 2013 y faltan 194 para que termine el año.

AGENDA

CONFERENCIAS

'Objeción de conciencia sanitaria'
Avenida de Fuentenueva, s/n
A las 17.30 horas, en el Colegio Mayor Albayzín, conferencia del profesor Andrés Ollero Tassara, Catedrático de Filosofía del Derecho y Magistrado del TC, bajo el título 'Objeción de conciencia sanitaria'.

POESÍA

'El agua y la palabra'
Entrada libre
A las 20.30 horas, en el Aljibe del Rey, narraciones sobre el agua y Granada a cargo de Arcadio Ortega, Carmelo Sánchez Muros y Ángel Olgoso.

Recital de Alfredo Lombardo
C/ Almona del Campillo, 2 2º
A las 20.00 horas, en el Centro Artístico, recital de Alfredo Lombardo.

TEATRO

'Agitación senil'
Avenida Cervantes
A las 20.00 horas, en el Palacio de Quinta Alegre, representación de la obra 'Agitación senil', del grupo Vagante Teatro.

MÚSICA

Mute Swimmer, en La Tertulia
C/ Pintor López Mezquita
A las 22.00 horas, en La Tertulia, Mute Swimmer presentará sus nuevas canciones. La entrada, con consumición, es de 6 euros.

Café Quijano, en directo
Acera del Casino
A las 21.00 horas, en el teatro Isabel la Católica, Café Quijano presenta 'Orígenes: Bolero Tour'.

Noche flamenca
Carrera del Darro
A las 22.00 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con Jorge 'El Pisao' y su cuadro flamenco. La entrada es de seis euros.

Hijos de la Kaye, en directo
Cuesta de San Gregorio
A las 21.30 horas, en la sala Vimaambi, concierto presentación de Hijos de la Kaye. La entrada es de cinco euros.

Flamenco en El Tabanco
Cuesta de San Gregorio, 24
A las 21.30 horas, en El Tabanco del Tío Gregorio, flamenco en directo con Álvaro Ramírez (cante) y Rubens Silva (toque). La entrada es de seis euros.

Velada de cámara
Plaza de Alonso Cano, 1
A las 20.00 horas, en el Claustro del Edificio de la Curia Metropolitana, velada de cámara a cargo del pianista Ambrosio Valero. Entrada libre.

Flamenco en el Liberia

'El alma de la pintura'

C/ Arenas, 2 Bajo
Entrada libre

La galería Rincón del Arte acoge, hasta el próximo 22 de junio, una exposición de veinte de los mejores dibujantes figurativos del panorama artístico nacional.



C/ Duquesa
A las 22.00 horas, en el Liberia, flamenco con Beatriz Remacho (baile), Antonio Fernández (cante), Josele de la Rosa y José Fernández (guitarras). La entrada, con consumición, es de diez euros.

CINE

'Rebelde'
C/ Cárcel Alta, 7
A las 20.00 y 22.00 horas, en La Expositiva, proyección de la película 'Rebelde', de Kim Nguyen. La entrada es de 4,50 euros.

'Matar a un ruiseñor'
Placeta Porras
A las 19.30 horas, en la Casa de Porras, proyección de 'Matar a un ruiseñor', de Robert Mulligan.

EXPOSICIONES

Obras de patchwork
C/ San Jerónimo
El Colegio de Farmacéuticos acoge, hasta el 23 de junio, una exposición de trabajos realizadas por las alumnas del taller de patchwork de Teresa Sako. De 11 a 14 y de 18 a 21 horas.

'Fotografía, música, danza y ciudad'
Puerta Real
La sala Zaida acoge, hasta el 13 de julio, una exposición colectiva de Teresa Montellano López, Juan Carlos Leguinaza, Pilar Soler Peillet, Alejandra Ávila, Cristina Faciaben Alonso, Gara Ramos Bejarano y Jesús Sánchez García.

'Rostros, figuras y bodegones'
Entrada libre
El restaurante Alacena de las Monjas acoge, hasta el 20 de septiembre, la última exposición del artista Manuel Megías.

'Ponte sabor a tu vida'
Avenida de Doctor Olóriz
El restaurante Tendido 1 acoge, hasta el próximo 22 de junio, una exposición de la joven artista gaditana Rocío de Lourdes Vázquez.

'De la ironía sugerida a la inven-

ción visible'
Santa Fe
El Centro Damián Bayón de Santa Fe reúne una selección de obras inéditas de diferentes series del artista Alejandro Gorafe. De miércoles a domingo, de 17 a 21 horas.

'Le Monstruire né sous le lit de Peña'
C/ San Miguel Alta, 15
La galería Toro acoge, hasta el 6 de agosto, la última exposición del artista Francisco Peña. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 y de 17.30 a 21 horas.

'La cara de Granada. Mil años, un solo rostro'
C/ Portería de la Concepción, s/n
La Casa de Zafra acoge, hasta el 30 de junio, una exposición que muestra el resultado de la fusión de 613 caras escaneadas de granadinos y granadinas, creado por el artista Jorge Rodríguez-Gerada. De martes a domingo, de 12 a 14 horas. Y de 17 a 20 horas.

'Mutatis Mutandi'
Placeta de Porras, s/n
El Centro Cultural Universitario Casa de Porras acoge, hasta el próximo 26 de junio, la última exposición de fotografías de Cristina Ortiz Portillo. De lunes a viernes, de 8 a 21 horas.

'¿De dónde vengo?'
C/ Profesor Sainz Cantero, 6
La Biblioteca de Andalucía acoge, hasta el 21 de junio, la exposición fotográfica '¿De dónde vengo?' La muestra recoge 70 fotografías de la cultura de varios países tomadas por estudiantes universitarios de París de distintas nacionalidades.

'Premios Alonso Cano de artes visuales'
C/ Oficios, 14
La sala de exposiciones del Palacio de La Madraza acoge, hasta el próximo 5 de julio, las obras premiadas en las siete modalidades, así como también aquellas que han recibido mención especial y han sido seleccionadas para esta muestra de arte. De lunes a viernes, de 11 a 14 horas y de 17.30 a 20.30 horas. Y a partir del 1 de julio, de lunes a viernes, de 11 a 14 horas y de 17.30 a 19 horas.

Envíe sus comunicados con la referencia IDEAL agenda

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcaleyva@ideal.es
agenda@ideal.es
www.agendadegranada.es

'De Ilípula al Sacromonte. Reconstruyendo tradición y patrimonio'
Plaza de Alonso Cano
La Curia Diocesana de Granada acoge, hasta el 13 de septiembre, la exposición 'De Ilípula al Sacromonte. Reconstruyendo tradición y patrimonio', en la que se mostrarán obras pictóricas, tallas y diversos objetos custodiados por la Abadía del Sacromonte. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 horas.

'Trabajadoras'
C/ Águila
El Centro de las Mujeres Mariana Pine-da acoge, hasta el próximo 21 de junio, una exposición de fotografías del granadino 'OlmosdelPaso'. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 y de 17 a 21 horas.

'Now and Future'
Placeta de Porras, s/n
El Centro Cultural Universitario Casa de Porras acoge, hasta el 28 de junio, la última exposición de Mehmet Can Gürsoy. De lunes a viernes, de 8 a 21 horas.

'La vida breve. Espacios para una tragedia'
C/ Pavaneras
El Museo Casa de los Tiros acoge, hasta el 12 de julio, una exposición temporal bajo el título 'La vida breve. Espacios para una tragedia'. De miércoles a viernes, de 12 a 14 y de 19 a 20 horas. Y los sábados, de 12 a 14 horas.

'Tinta plana, Christian M. Walter. Taller de serigrafía'
Cuesta de los Molinos, s/n
La Casa Molino Ángel Ganivet acoge, hasta el 12 de julio, la exposición 'Tinta plana, Christian M. Walter. Taller de serigrafía'. De lunes a viernes, de 11 a 14 horas. Y de miércoles a viernes, de 18 a 21 horas.

'Centro'
C/ Molinos, 56
El teatro Alhambra acoge, hasta el 11 de julio, una exposición de fotografías del artista Pablo Trenor. La muestra fotográfica, que se desarrolla paralelamente en el bar restaurante El Trágu, en el Realejo, y en la página web www.eltiempohabitado.blogspot.com, se puede visitar desde una hora antes de cada función.

'500 m. de playa'
C/ Pavaneras
La galería de arte Cidi Hiaya acoge, hasta el próximo 29 de junio, la última

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Núñez, 12. Plaza de Gracia, 8. Emperatriz Eugenia, 22. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo de Maracena (Avenida Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Avenida Constitución, 41. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Edificio La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Periodista José Mª Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avenida Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10.
Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h: Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Dílar, 16. Puerta Real, 2.

ALMUÑECAR. 09:30 h-09:30 h: Avenida Europa, 22 (zona Parque el Majuelo).

BAZA. Permanente 24 h. Avenida José de Mora, 24.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Plaza Onésimo Redondo, 8.

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.

Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h: C/ Juan de Dios Fernández Molina, 4.

Salobreña. Permanente 24 h. Avenida Federico García Lorca, 2.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-08:00 h:** Plaza Constitución, 14.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Ctra. Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Teléfono Emergencias	902 505 061
Servicio Andaluz de Salud	061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja emergencias	958 222 222
	902 222 292
	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222

VIDA RELIGIOSA

Cofradía del Santísimo Cristo de la Misericordia (del Silencio)
Comunica a todos sus hermanos cofrades y fieles en general la celebración de su misa de clausura de curso que tendrá lugar (D.m.), el sábado 22, a las 20.30 horas, en la iglesia parroquial de San José. Se ruega a los asistentes a la misma colaboren en la medida que puedan llevando alimentos no perecederos y/o útiles de aseo, con objeto de contribuir con Cáritas Parroquial.

Hermandad de la Aurora
El próximo viernes día 21 de junio la Hermandad de la Aurora celebrará Cabildo General de Hermanos a las 21 horas en primera convocatoria, y a las 21.15 horas en segunda, en San Miguel Bajo.

Cofradía Santísimo Cristo del Consuelo y María Santísima del Sacromonte
Comunica a sus hermanos que el próximo domingo día 23 de junio, a las 16.45 horas en primera convocatoria y a las 17 horas en segunda, se convoca (D.m.), Cabildo General Ordinario en la casa de Hermandad en la Abadía del Sacromonte. El domingo día 30 tendrá lugar (D.m.) la Misa de Hermandad en honor de nuestros sagrados titulares, a las 12.30 horas, en la Abadía del Sacromonte.

Mater Christi
Comunica la celebración de unos Ejercicios Espirituales del 23 al 28 de agosto de 2013 en la localidad madrileña de Collado Villalba. Las inscripciones se registrarán en el teléfono 915329192.

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife
Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Catedral
Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real
Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

Abadía del Sacromonte
Horarios de visita: De 11 a 13 horas y de 16 a 18 horas. Lunes cerrado Precio: 2,10 euros. Inf.: 958 221445.

D. O. P. VINO DE CALIDAD DE GRANADA



S. P. Morcillo

Bodegas Fernández Herrero

Irving Crianza

Elaborado con uvas propias Tempranillo, Cabernet Sauvignon, Merlot y Syrah. Fermentación macerada a temperatura controlada durante 16 días. Crianza durante 15 meses en barricas nuevas de roble francés y americano, y envejecido en botella al menos un año y medio en nuestras bodegas subterráneas. Color cereza intenso. Aroma espirituoso, fruta madura, equilibrado, terroso, caramelo tostado. En boca es potente, sabroso y tostado.

www.dopvinosdegranada.es

Restaurante La Platea

Piruleta de pollo

INGREDIENTES

Pechuga de pollo y salsa al vino dulce.

En el restaurante la Platea disponen de una amplia barra donde se pueden degustar sus 'operetas', degustaciones de autor elaborados a partir de los ingredientes más frescos, como tapas nos presenta esta piruleta de pollo con salsa de vino dulce. Aunque las tapas varían mucho, las más populares son el salpicón de pulpo, las brochetas de gambas con pimientos o el pescado fresco. Dirección: Calle José Luis Pérez Pujadas, número 9, en Granada.



PABLO AMATE RECOMIENDA...

El arte de la fritura, una técnica de vanguardia



En la cocina, más que aprender se copia. Por eso en España hay muchos sitios que frien fatal. No he podido olvidar la recomendación que mi hizo la crítico de La Vanguardia para ir a comer en un sitio de moda de Barcelona. Me ofrecieron una fritura andaluza y caí en la trampa. Me costó tomar después una botella de cabernet sauvignon joven para limpiar-me el paladar del infame aceite que habían usado.

